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Timado：新人给了我们机会 我为南美DOTA感到骄傲

 

TSM战队的一号位Timado在接受Blix采访时谈到了队伍的新成员和教练M
oonMeander，还评价了南美DOTA的进步。

【关于新成员和MoonMeander的沟通问题】

我觉得他们很快就适应了彼此，因为当初MoonMeander也打过比赛当过
队长，他能懂游戏里的一些东西。只不过现在他把更多的精力放在用他
的知识和能力提升我们上。我觉得我们不需要和教练去争论什么，他的
任务就是用他的知识辅助我们去处理问题。

我和MoonMeander还有bryle有过很多次这种沟通，MoonMeander说‘我
这两年里已经说过很多次这件事了’。他说这句话的时候，我就知道我
只需要把我应该做的事情去做好，在这个过程中去教导队友，做个好榜
样。

我们三个人在一起打了很久了，但是新人加入后感觉又完全不同。从某
种意义上来说，我们给了自己一个重新开始的机会，忘记可能有错误的
过去，从现在开始稳步向前。
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【南美DOTA的进步】

这真的很棒。对于我个人而言，进步是很难的，我一直生活在这种环境
下，想要进步就要不断尝试新的东西，但是我很难以放松的状态去享受
它。每当我接受采访时我就会想到过去，时间过得好快，很多人都为南
美DOTA的进步做了贡献，比如bc，Infamous还有PG等。

南美DOTA的进步是所有人共同努力的结果，我们这些老一辈播下了种
子，看着他们慢慢成长，如今可以收获了。再回过头去看，想想我是如
何开始打DOTA的，如何一步步走到现在的。看到南美Dota的现状我真
的感觉很自豪，感觉很伟大，能成为其中一员我感到很幸运。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768826129615.html
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